

En grandes lignes...

Rétrospective des événements de 2012 à 2016

En 2012 :

26 au 28 octobre – Villars-s-Glâne (FR), Notre-Dame de la Route
Session avec Catherine Weidemann

Faire corps avec son instrument, jouer dans la détente, expérimenter des techniques nouvelles pour choisir son jeu personnel, telles sont quelques-unes des multiples clefs de l'enseignement de Catherine. Jeu en pentatonique, glissandi, expérimentation de l'improvisation, recherche des bons doigtés, un florilège de découvertes !

En 2013 :

8 juin – Fribourg, Centre Ste-Ursule
Musique d'ensemble

A notre 1^{ère} journée de rencontre (et assemblée générale) de l'association, 35 citharistes de toute la Romandie! Magnifique journée où chacun - en solo, duo, groupe - a pu offrir sa musique... couronnée par la découverte d'une partition de musique d'ensemble offerte par Catherine Weidemann pour cette occasion.

3 août – Morat, dans la rue et à l'église allemande
Jeux de cithares

En matinée, productions en duo dans les rues de la cité. Puis à 11h et 14h30 à l'église allemande (morceaux en groupe préparés par Daniel Gummy). Avec la participation de l'ensemble Paleneo de Morat (cithares, flûte, guitare).

En 2014 :

24 mai – Saint-Maurice (VS), Hôtellerie franciscaine
Journée annuelle de rencontre

C'est en Valais cette année, au Foyer franciscain à St-Maurice que s'est tenue notre 2^{ème} journée de rencontre et de musique d'ensemble. Partage musical, temps pour l'Assemblée générale de Cithare Romandie et musique d'ensemble animée par Denis Spuhler. En bon pédagogue, il a donné quelques clés pour rendre l'improvisation à la cithare vivante, pleine de contrastes, basée sur une pulsation bien perceptible. Une approche menée en exercices "pas à pas" où chaque cithariste a pu y prendre plaisir et gagner en confiance.

Octobre - Villars-s-Glâne (FR), Notre-Dame de la Route
2 sessions avec Catherine Weidemann

Deux offres de formation et d'approfondissement de l'instrument : un week-end "**Psaltérions ensemble**" puis trois jours "**Harmonies cordiales**" dans la semaine qui a suivi. Quinze participants, puis dix, dans une ambiance de travail chaleureuse et intense.

En 2015 :

19 et 20 mars : Fribourg, Centre Sainte-Ursule Musique hébraïque avec Maguy Gérentet

Partant de mélodies écrites par Christoph Uehlinger et également du répertoire traditionnel de musique hébraïque, Maguy Gérentet a arrangé ces pièces pour la cithare. Elle a publié deux recueils (Kinodies 1/ Kinodies 2). Deux journées particulièrement riches et denses ont réuni une trentaine de citharistes. Deux ateliers s'inscrivent parmi les belles propositions de ces "*Vibrations hébraïques*" du Centre Ste-Ursule : conférences avec un rabbin et un pasteur, film, initiation à l'hébreu et danses hébraïques.

Et en apothéose, le concert de mélodies hébraïques adaptées pour la cithare et chants de psaumes, sur des compositions de Maguy Gérentet.

3 octobre - Bevaix (NE), La Rouvraie Journée annuelle de rencontre

Une vingtaine de participants qui eurent le plaisir de vivre un moment précieux de « musique d'ensemble » en hommage au Père Hermann Oberson, prêtre, musicien et compositeur, décédé en mars 2015. Chacun a reçu deux partitions composées par le Père Oberson : « Réminiscences à trois voix » et « Je vous donne un cœur de chair ». Ce cadeau déchiffré et joué ensemble, a permis à chacun de vivre un peu le cœur de cette belle musique qui parle de l'essentiel. Cette musique qui nous relie les uns aux autres.

L'après-midi, atelier d'improvisation animé avec le talent, la simplicité et la joie de Denis Spuhler : improvisation qui est, dans la cithare, une exigence de quelques règles de départ longuement exercées pour ensuite écouter son cœur. Une exigence par où la Vie passe. Sans lui imposer une quelconque marque. Hors écriture. Et qui procure un sentiment de contentement, de paix. Et alors, de gratitude. (*sic Brigitte Valtério*)

En 2016 :

11 juin - Fribourg, Centre Ste-Ursule Journée annuelle de rencontre

Musique d'ensemble et assemblée générale en matinée.

Après-midi, sous la houlette de Mr Charles Zurmuehle : découverte et expérimentation du jeu avec des partitions "diagrammes".

Clôture de la journée à l'église des Ursulines, avec la participation instrumentale d'une vingtaine de citharistes pour une célébration de louange en hommage à Sr Magdalena Haeni qui nous a quittés en juin 2015.

Octobre - Estavayer-le-Lac, La Source, Monastère des Dominicaines 2 sessions animées par Catherine Weidemann :

Du 25 au 27 octobre (3 jours) - **Improvisation**

du 29 au 30 octobre (2 jours) - **Psaltérions ensemble !**
